

## Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 014/2023

### Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehren Lüderitz und Groß Schwarzlosen

Am Samstag, den 11.02.2023 fand die gemeinsame Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehren Lüderitz und Groß Schwarzlosen statt.

Auf der Tagesordnung standen die Berichte der Ortswehrleiter und die Berichte der Jugendfeuerwehr und der Kinderfeuerwehr.

Ortswehrleiter Kam. Thomas Rudel und Ortswehrleiter Kam. Dennis Krollmann hielten die Jahresberichte über das Einsatzgeschehen und die Ausbildungen für das Jahr 2022. Auch für die Ortsfeuerwehren Lüderitz und Groß Schwarzlosen war es ein ereignisreiches Jahr. Mit insgesamt 52 Einsätzen im Jahr 2022 haben sich die Einsätze zum Vorjahr verdoppelt. Positiv konnte berichtet werden, dass sich im letzten Jahr die Kinderfeuerwehr unter der Leitung von Katja Krollmann wieder neu gefunden und aufgestellt hatte. Aufgrund von Corona und Wegzügen aus der Ortschaft konnte hier länger keine Arbeit stattfinden.

Stellvertretend für den Bürgermeister hatte Amtsleiterin Claudia Wittke in ihren Grußworten auf das herausfordernde Jahr 2022 Bezug genommen und sich bei den Kameradinnen und Kameraden und ihren Angehörigen bedankt. „Den Brand - und Katastrophenschutz neu zu denken haben wir erkannt“, so Claudia Wittke und weiter, „wir schaffen derzeit aus der Verwaltung heraus bessere Unterstützungsstrukturen. Für den kommenden Haushalt 2023 wird eine weitere Stelle für den Brandschutz neu eingeplant werden. Vorgesehen ist eine weitere Gerätewartstelle mit Sitz im neuen Gerätehaus Lüderitz.“

Ortsbürgermeisterin Frau Edith Braun bedankte sich ebenfalls für das Engagement der Kameraden und Kameradinnen im Einsatz. Sie betonte den Stellenwert des Brandschutzes und versprach, dies bei den Haushaltsplanungen mit zu priorisieren.

Als weiterer Gast zur Jahreshauptversammlung der Ortwehren Lüderitz und Groß Schwarzlosen war der Kreisbrandmeister des Landkreises Stendal, Kam. Ringhart Friedrich geladen. Er begrüßte den verwaltungsinternen Aufbau des Brandschutzteams. Auch bat er darum, das Angebot für eine Weiterbildung zum Umgang mit der Kettensäge wahrzunehmen. Der Landkreis hat sich hierfür kürzlich eine sogenannte Baumbiegemaschine angeschafft, mit der Druck und Zugkräfte der Bäume bei Schnitarbeiten geübt werden könnten.

Im Anschluss an die Berichte wurde Auszeichnungen und Beförderungen vorgenommen:

**Für 10 Jahre Mitgliedschaft** wurden geehrt: Kam. Moritz Nikolaizig, Kam. Tim Birkenhoff;

**Für 20 Jahre Mitgliedschaft** wurden geehrt: Kam. Thomas Dietrich, Kam. Stefan Grandt, Kam. Mirco Herz, Kam. Gerrit Müller;

**Für 30 Jahre Mitgliedschaft** wurden geehrt: Kam. Aribert Gabriel; Kam. Sven Lütke, Kam. René Hünemörder, Kam. Ringo Illy, Kam. Ulf Osterwald, Kam. Christian Springel, Kam. Holger Storbeck;

**Zur Feuerwehrfrau** wurden befördert: Kam. Mandy Birnbaum, Kam. Maria Brose;

**Zum Oberfeuerwehrmann** wurden befördert: Kam. David Neiß, Kam. Felix Alex, Kam. Moritz Hartleben, Kam. Tim Birkenhoff, Kam. Ronny Leuschner, Kam. Pascal Drafeh;

**Zum Löschmeister** wurde befördert: Kam. Holger Storbeck.